



Au services des techniciens, agents de maîtrise, ingénieurs, cadres et forces de vente. Communication syndicale - 3 février 2023



RÉFORME DES RETRAITES

non au casse du siècle !

La CFE-CGC demande le retrait du décalage de l'âge de départ.
La réforme voulue par le gouvernement est inutile et injuste.

- Les femmes seront les grandes victimes de la réforme. C'est juste ?
- La pénibilité psychique est exclue du projet de réforme. C'est juste ?
- **Retraite progressive** : l'ouverture du dispositif sera repoussée de deux ans. C'est juste ?

NON, CETTE RÉFORME N'EST PAS UN PROGRÈS !

Après le succès des manifestations du 19 janvier,

MOBILISONS-NOUS ENCORE PLUS MASSIVEMENT
Les 7 et 11 février pour faire reculer le gouvernement



Décaler l'âge de départ, c'est non, non, et NON !

WWW.CFECGC.ORG



Après le 19 janvier à la République



Après le 31 janvier place de l'Italie



Rendez-vous :

Le mardi 7 février à 13h30 , place de l'Opéra

Et le samedi 11 février à 13h30 place de la République

... et en provence

Lille : à 14h30 Porte de Paris
Lyon : 12h devant la Manufacture des Tabacs
Marseille : Manifestation à 10h30 au Vieux-Port
Montpellier : Manifestation à 11h Place de Zeus
Nancy : Manifestation à 14h Place Carnot
Nantes : Manifestation à 10h30 au Miroir d'eau
Rennes : Manifestation à 11h Place de Bretagne

Restons en contact

06 69 04 60 96 et cfe-cgc.itsgroup@laposte.net

La section syndicale CFE-CGC/SNEPSSI est présente également sur LinkedIn, Twitter, Facebook, Instagram, WhatsApp et TikTok